



Paris Ouest

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

156 m²

Réf. P01-2142A

2 700 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8 - Triangle d'Or / Place François 1er - Appartement 156 m2 - 4e étage - HSP 3,50m - Exposition Sud - 3 chambres - Cave. Au coeur du Triangle d'Or et à proximité immédiate de l'avenue Montaigne et de la Place François 1er, un très bel appartement de 156 m2, situé au 4ème étage d'un immeuble de grand standing en pierre de taille avec ascenseur et gardienne. L'appartement bénéficie d'une très belle luminosité grâce à la hauteur sous plafond de 3,50 m et l'exposition Sud. Il comprend : une entrée, un double séjour, une cuisine dînatore, une chambre avec sa salle de bains / WC, une 2ème ...

Paris 8 - Golden Triangle / Square François 1st - Appartement 156 sqm - 4th floor - ceilings 3,50m - South exposure - 3 bedrooms - Cellar. In the heart of the Golden Triangle and in the immediate vicinity of Avenue Montaigne and Square François 1st, a very beautiful apartment of 156 sqm (1679,17 sq. ft.), located on the 4th floor of a high standing freestone building with lift and caretaker. The apartment benefits from a very beautiful light thanks to the ceiling height of 3.50 m and South exposure. It includes: an entrance, a double living room, a dining kitchen, a bedroom with its bathroom / ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

